

八幡の里便り

令和7年第3号

9月とはいえ残暑が厳しい折柄、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。さて、本号では5月～8月にかけて行われた施設行事等の様子をお伝えいたします。鯉のぼり運動会やそうめん流しなど、季節を感じられる様々な催しが行われました。日ごとに秋の気配が深まってまいりますが、皆様にとりまして穏やかで実り多い季節となりますよう心よりお祈り申し上げます。

鯉のぼり運動会



ベビーカステラ作り

全長約20メートルのそうめん流しです！
この他、卓上そうめん流し器を使って楽しみました！



そうめん流し

他にも園庭散歩や制作活動、七夕の飾りつけや豚汁のふるまいなど様々な催し物がありました！



スイカ割り



園内喫茶



施設長より就任のご挨拶

残暑お見舞い申し上げます。

私は7月1日付けで、八幡の里に就任させていただきました正木克美と申します。埼玉県出身で九州には妻が鹿児島県出身のこともあり、この度の就任となりました。大学を卒業後大手商社に2年間在籍し、その後45年間介護福祉系の仕事に従事しております。この間に多くの事を学ばせていただき今になって漸く介護の本質がわかるようになりました。介護に最も大切なのは共感的理解ということです。「相手の立場になって理解し行動を起こす」と言うことです。喜びや悲しみを共有することです。それにはまず相手に優しさと思いやりを持って接することです。簡単な事ではありませんが私の生涯の仕事の神髄です。

しかし、毎日仕事に専念する傍らストレス解消に、趣味に専念する為に休日のプライベート時間も大切にしています。ジョギング、ウォーキング、トレッキング、旅行、ドライブ、温泉、ご当地グルメ、アロマセラピーなどが私を癒してくれます。特にドライブでは全国を制覇しました。（青森、秋田を除く）

今後も介護福祉業界は人員不足、介護報酬の下げ止まり、全国各地事業所の閉鎖等マイナスイメージがありますが、高齢者皆様の人口は益々増加して行き、介護の必要な方も増え続けます。そのような状況下で、八幡の里ではスタッフ一同毎日入居者様に寄り添い、優しさと思いやりを持って介護サービスを提供させていただいております。

前施設長同様精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

特別養護老人ホーム八幡の里 施設長 正木克美



社会福祉法人えびの朋友会
特別養護老人ホーム八幡の里
TEL 0984-27-4165



えびの朋友会
ホームページ

えびの朋友会
インスタグラム